

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
JURUSAN KEBIDANAN PRODI KEBIDANAN METRO
Skripsi, Mei 2021

Sella Tanya

Faktor-Faktor yang berhubungan Dengan Imunisasi TT Ibu Hamil Di Wilayah PKM Panaragan Jaya, Kecamatan Tulang Bawang Tengah, Kabupaten Tulang Bawang Barat xvii+73 halaman+10 tabel+2 gambar+9 lampiran

ABSTRAK

Tetanus masih merupakan penyebab kematian dan kesakitan maternal dan neonatal. Menurut Profil Kesehatan Provinsi Lampung Tahun 2019 ditemukan cakupan target TT2 43,7% untuk ibu hamil. Distribusi per kabupaten/kota 2019 maka cakupan TT2 yang masih belum memenuhi target provinsi di beberapa kabupaten/kota salah satunya Tulang Bawang Barat 20,9% (termasuk wilayah di dalamnya Kecamatan Tulang Bawang Tengah) yang mana cakupan TT2 masih rendah dari target Provinsi. Dari hasil pencatatan itu juga di PKM Panaragan Jaya pencapaian target 80% dan cakupan TT2 sebesar 7.2% dari 628 sasaran ibu hamil pada tahun 2019. Terdapat faktor-faktor penyebab rendahnya cakupan imunisasi TT diantaranya faktor pengetahuan, sikap, dan dukungan keluarga. Jika tidak dilakukan imunisasi dapat meningkatkan angka morbiditas dan mortalitas. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui faktor-faktor penyebab rendahnya cakupan Imunisasi TT di wilayah kerja PKM Panaragan Jaya

Jenis penelitian kuantitatif dengan rancangan *cross sectional*. Jumlah populasi ibu hamil sebanyak 320 orang dengan besar sampel yang digunakan 73 sampel kasus pada ibu hamil. Variabel independent pada penelitian ini adalah pengetahuan, paritas, dan dukungan keluarga dengan variabel dependent penelitian adalah rendahnya cakupan imunisasi TT2. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *accidental random sampling*. Data dianalisis secara univariat dan bivariat. Uji yang digunakan adalah *chi square*.

Hasil penelitian menunjukkan proporsi cakupan imunisasi TT2 pada ibu hamil yang tidak imunisasi TT2 sebesar 37,0%, proporsi pengetahuan ibu hamil yang kurang sebesar 19,2% , proporsi sikap tidak mendukung pada ibu hamil sebesar 35,6%, dan proporsi dukungan keluarga pada ibu hamil yang tidak memberi dukungan sebesar 31,5%. Berdasarkan analisis didapatkan masing-masing *p-value* yaitu pengetahuan dengan *p-value* sebesar 0.008, paritas dengan *p-value* sebesar 0.000 dan dukungan keluarga dengan *p-value* sebesar 0.000. Hasil analisis menunjukkan ada hubungan antara pengetahuan, sikap, dan dukungan keluarga dengan rendahnya cakupan imunisasi TT2.

Simpulan, terdapat hubungan yang signifikan antara pengetahuan, sikap, dan dukungan suami terhadap rendahnya cakupan imunisasi TT. Saran, Perlu diberikan konseling oleh tenaga kesehatan khususnya bidan terhadap ibu hamil tentang tujuan, manfaat, dan resiko dari ketidak lengkapan imunisasi Tetanus Toxoid (TT) dan pentingnya peran suami yang juga harus aktif terkait keleengkapan imunisasi pada ibu hamil.

Kata Kunci

: Faktor, Ibu Hamil, Imunisasi TT2